

CUANDO BUSQUES A MI PADRE, BÚSCALO EN TI, RECONÓCELO COMO LA VIDA ETERNA EN TI Y AHÍ LO SENTIRÁS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 15 de agosto de 1999  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**CUANDO BUSQUES A MI PADRE, BÚSCALO EN TI, RECONÓCELO COMO LA VIDA ETERNA EN TI Y AHÍ LO SENTIRÁS FERVIENTEMENTE, AHÍ LO SENTIRÁS Y PODRÁS HABLAR CON ÉL EN TU PROPIO SER. YA SABÉIS QUE MI PADRE ES EL ETERNO, ES EL CREADOR DEL UNIVERSO, ES EL CREADOR DE VOSOTROS, TAMBIÉN ES MI CREADOR, ES EL CREADOR ETERNO, ES EL INFINITO.**

[19990815] La paz esté en vosotros, pueblito bien amado y que este amor pueda ser encada uno de vosotros. Benditos míos, que os te encuentro reunidos buscando el progreso en vuestro espíritu, buscando esa elevación sublime, buscando estos horizontes sagrados. Yo os digo, aquietad vuestras mentes y proseguir el camino que te ha de llevar a este mundo, a este mundo nuevo que vive a través de vuestro espíritu, a través de tu anhelo, a través de tu afán.

Deben continuar, porque todo lo que hagas es tuyo. Pues bien, debes hacer todas las cosas de acuerdo a la ley de mi Padre, a la ley de ese Dios Divino, que es vuestro Creador y el Creador de todas las cosas, sí. Y cuando busques a mi Padre, búscalo en ti, reconócelo como la vida eterna en ti y ahí lo sentirás fervientemente, ahí lo sentirás y podrás hablar con Él en tu propio SER. Ya sabéis que mi Padre es el eterno, es el Creador del universo, es el Creador de vosotros, también es mi Creador, es el Creador eterno, es el infinito. Pues he aquí, que si sois hijos de mi Padre, te ha hecho a semejanza de Él. Y es por eso que os te digo, que busques ser como Él, porque Él no os niega que seas como Él. Hermanos bien amados, como Él serás cuando razones todo, cuando comprendas todo, cuando ames como Él ama, cuando te multipliques como Él se multiplica, cuando seas consciente que vos eres la totalidad de la vida, entonces serás como Él y sin alguna diferencia vivirás y sentirás estar a la diestra de mi Padre con Él, a su lado, sin diferencia alguna estarás y todo te obedecerá como al Creador se le obedece.

Pero esto, en cada tiempo que vayas haciendo tus transformaciones conscientes lograrás reconocerte a ti mismo, aunque hoy todavía te conozcas como el hijo. En los cambios te irás haciendo el Maestro, el Maestro de tu vida, el Maestro de tu propio espíritu y ahí te conocerás, ahí de tu mundo lo edificarás cuando os te reconozcas que eres el Creador pequeño de tu mundo, sí, hermanos, sí, benditos míos. Porque a eso vengo a hacerles conscientes de ese punto, de ese núcleo sagrado que eres tú mismo. Pues he aquí, con esto os digo que ya es tiempo que despiertes y como antes os te he dicho, ya no pongáis como responsable de tu vida a tu hermano, os te digo, porque eres tú mismo el responsable de tu propia vida, de tus propios hechos, de tus propias obras positivas o negativamente. Porque os acuérdate que eres la vida, eres la verdad, eres el camino, así como Yo.

Pues todo destino, todo rumbo que tomas siempre será tuyo. Amados hermanos, conócete, porque eso es lo que Yo deseo, ese es mi mayor anhelo en mi SER que te conozcas, que salgas a la luz y puedas reconocerte como tal, háganlo, mis bien amados. Así pues os digo, vosotros habéis hecho la misma vida en la que estás viviendo y los temas que guardas son tuyos también para la vida y todo lo que estás viviendo es tuyo. Cuántas veces te he dicho, que ya es tiempo que reconozcas que ningún sufrimiento, ningún crujiir de dientes en este mundo, ninguna destrucción desciende del gran

amor que es mi Padre, no. Todos los acontecimientos generales que vosotros comprendes y que escuchas, son del mismo hombre, sonde vosotros mismos, vosotros los habéis elaborado y vosotros mismos estáis obteniendo el resultado de la causa misma de vosotros. Pues todo lo que escuchan tus oídos hablar, de las destrucciones venideras, del caos, no es otra cosa que ha salido de la mente humana. Es la causa y es el efecto que ves llegar a vuestro lado y eso es lo que vives, porque eso es lo que habéis hecho a través de cada uno de vuestro tiempo. Así oirás, como has oído que pasan tantas cosas sobre la tierra, así seguirás poniendo las tantas que vienen, y en verdad os digo que muchas de aquellas podrías también vosotros estar involucrados.

**Pero hoy que vengo a iluminar tu mentecita, tu conciencia para que vos te observes y reconozcas dónde habéis estado, qué habéis hecho, en qué habéis colaborado en aquellas partes, podáis vosotros diluir aquellas formas negativas a semejanza del fundir del oro en el crisol, así también vuestro espíritu y as cosas que habéis hecho. Porque esto, es el verdadero arrepentimiento de vuestro espíritu y de todas tus cosas. Porque el arrepentimiento y la salvación, se encuentran dentro de restablecer, de reformar todas aquellas partes inconscientes y convertirlas en el lado positivo de tu vida y así estarás restableciendo el modulo de vida, estarás edificando un nuevo mundo y estarás formando el nuevo renacer de vuestro espíritu. Así consiste el arrepentimiento del espíritu, no es la palabra, sino la acción la que hace las cosas.**

He ahí, que así les vengo a hacer pensar en vuestro espíritu, ámense pues, busquen esa forma, esa forma que vive dentro de vosotros mismos y pónganla en movimiento, en movimiento constante y así estarán dando el paso de vuestro espíritu. Porque vuestro cuerpo está edificado de esta tierra, de este lugar, más el espíritu ha sido descendido y cuando ya hayas satisfecho sus instintos positivos o negativos, éste sale de él para ser otra cosa diferente en su vida misma. Porque vosotros eres un vivo transitar de la vida, vosotros eres el alma viviente que busca en cada tiempo una manera de vivir y así va transformando mundos y mundos de los que así mismo quiere vivir, así como hoy, así como en este tiempo, en el cual estás en vuestro cuerpo, esto es tuyo, mis bien amados. Este ha sido tu deseo de estar en este tiempo, pero os digo, solamente sean conscientes ya a qué habéis venido, cuál había sido tu deseo en la otra existencia que hoy estás dándole el cumplimiento. ¿Habéis venido a vivir dentro del odio, como el odio; habéis vivido el amor? Todo esto tendrá que observarlo tu propio espíritu y sentir tu misma alma, tu mismo SER. ¿Qué es lo que más os gusta en este tiempo? Y lo que más os guste, ese es tu camino, esa es la elección que tu mentecita con vuestro espíritu ha elegido para vivir. Pero pensad bien, mis bien amados, y concientícense.

Porque esto es, te digo, el deseo más grande de mi SER que vosotros acostumbres a observar con los ojos de tu alma, aunque cerrados estén los ojos de tu cuerpo; a que acostumbres a oír con los oídos de tu espíritu, aunque cerrados se encuentren los oídos físicos; a entender con tu conciencia, aunque vuestro cerebro no tenga la capacidad. Pero a caminar, aunque vuestro cuerpo no tenga su movilidad, pero como espíritu y verdad y como la vida, podéis moverte donde quiera.

**Conócete, porque este es tu paso que vas buscando en la vida, porque éstas son las formas de encontrarte con otras fuentes, con otro mundo y con otros cuerpos más sutiles en tu existencia. ¿Habéis oído hablar de los Ángeles? Y estos hermanos también vivieron como vosotros y forzaron su existencia para ir cambiando de vida, para ir cambiando de tiempos y entonces lograron adquirir este mundo sutil y divino y misericordioso. Y desde esos cuerpos etéricos sirviéndose a sí mismos a través de mi amada y bendita humanidad, que sois vosotros mismos. Amados míos, así también eso es lo que cada uno de vosotros debes seguir buscando verdaderamente, amorosamente. Pues a vosotros corresponde dar los pasos siguientes de tu vida, nadie hará las cosas por ti, pero eres vosotros el que decides por ti, nadie decide de tu vida, solamente vosotros mismos; nadie elige tu camino, solo vosotros mismos lo vas eligiendo paso a paso con tu deseo.**

Aún mi Padre divino contempla tu mirada y tu actitud y tus formas y solo te observa dónde vas, dónde estás. Porque sois vosotros la libertad misma que Él os ha dado, pero te ha enseñado el camino, ha enseñado el camino eterno y gozoso y también os te ha enseñado los caminos tenebrosos que tú mismo vas formando poco a poco por ti mismo. Todo estás reconociendo por la voluntad y la gracia de vuestro Padre, el Grande, el Creador. Ahora solo falta que os des los pasos

que necesites para encontrarte con algo nuevo que desees. Amados hermanos míos, esto que os hablo con vosotros, también lo hablo para mi amada y bendita humanidad, esto que Yo deseo para ti, lo deseo para toda mi amada y bendita humanidad.

Verdaderamente vosotros, mi amada humanidad, todavía pasarán tantos tiempos viviendo en esta tierra, porque nadie puede irse de aquí sin haberla comprendida, sin haberlo entendido todo de esta vida, sin haber culminado con el deseo ferviente de tu espíritu de estar aquí en este mundo. Pero vosotros lo vas decidiendo paso a paso en tu camino, vuestro sendero. Así de esta manera, podrás apartarte de este mundo, a semejanza de cómo apartas vuestro cuerpo de tu vida, en su tiempo, en su momento. Porque apartarse de vuestro cuerpo, no es apartarse de este mundo, no, mis bien amados. ¿Dónde están vuestros hermanos? No penséis que aquellos hermanos que han abandonado sus cuerpos han partido de este mundo; han desaparecido de la vista del hombre, de la vista de vosotros y se han apartado solamente del cuerpo. Más ellos como seres, como espíritus de vida, como el fluido emanado de la voluntad de mi Padre y concibiendo su propio deseo de vida y su estado de conciencia, están en este mismo mundo, porque aquí mismo os sirve como el purgatorio de lo que aquí mismo habéis recogido, habéis hecho. Pues he ahí, que nadie os se ha levantado de esta tierra, aun en espíritu y verdad aquellos vuestros hermanos están viendo aquí, teniendo su vivo pensamiento y sus deseos de continuar en este mundo, de continuar en esta tierra viviendo su momento, viviendo su mismo deseo. Pues he aquí, mis bien amados, así todos están aquí en vuestra tierra. Si mi amada humanidad no los observa, de cierto os digo, por sus propias creencias que así mismo nacen de su SER cuando os hablan de que aquél que abandona su cuerpo es para la muerte.

Hoy a vosotros os doy este entendimiento para que así apartes la duda, diluyas la confusión y la conviertas en este paso ascendente. Aquí mismo se encuentra todo, pero lo más verdadero se encuentra en vuestro espíritu, eres vosotros el núcleo de todas las cosas. Nadie vivirás tu felicidad o tu tormento, hay quien goza y hay quien sufre, ambos han edificado diferentes formas de vivir, el que goza no sufre, sino goza; así también el que sufre no goza el momento, sino sufre su momento. Así a semejanza de vuestro mundo tierra, que miráis que aquí abandonó un cuerpo vuestro hermano y los que están dentro están llorando, más los que están allá afuera están sonriendo, porque el dolor no es de ellos, sino de los de adentro, así también en vuestro espíritu.

Yo os bendigo a todos y así les deseo que puedas encontrarte a ti mismo como la vida, porque eso eres, mis bien amados. Este es mi saludo, este es el regalo que Yo os doy en esta hermosa mañana. Sean benditos por mi Padre, sean benditos por vosotros y hagan de acuerdo a las leyes de mi Padre, a las leyes sublimes, transformen las leyes materiales por las leyes espirituales. Benditos sean y hasta pronto, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.